

Fecha Sección Página 07.04.2009 Distrito Federal 9

## Suspenderán agua a quien tenga adeudos

■ El suministro de agua potable se suspenderá definitivamente a partir del martes a los domicilios que adeuden más de 5 mil pesos por bimestre, advirtió el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz.

Entrevistado al término de la reunión de trabajo con la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), explicó que 20 por ciento de los usuarios no pagan el servicio.

Asimismo, añadió, serán remitidos ante el juez cívico quienes desperdicien el líquido para lavar patios, automóviles o regar jardines, "problema que ocurre principalmente en colonias de altos ingresos económicos".

En breve se aplicará un programa de reducción de 20 por ciento en el uso del agua en edificios del gobierno del Distrito Federal, expuso el funcionario.

El tercer corte de agua por reparaciones al Sistema Cutzamala, que iniciará el jueves y concluirá el domingo próximo, afectará a 13 delegaciones y 13 municipios del Estado de México, donde se estima que viven 3 millones de personas, señaló.

El servicio se normalizará por completo hasta el miércoles de la semana próxima, mientras que los cortes restantes al suministro están programados para mayo y junio, recordó. De acuerdo con Aguirre Díaz, la capital del país tiene un déficit de 2 mil 300 metros cúbicos por segundo y el costo por metro cúbico de agua es de 20 pesos, por lo que los cortes son un primer aviso de que el Valle de México vive una situación crítica en cuanto al abastecimiento.

En la delegación Cuauhtémoc se han tenido 2 mil 876 reportes por falta de agua; en Iztapalapa hubo mil 816; en Benito Juárez, mil 593 avisos, y en Tlalpan, 899, describió. Este martes se publicará en algunos diarios la lista de las 337 colonias que tendrán una mayor afectación durante los próximos días, anunció el funcionario capitalino.

Durante el corte de Semana Santa se repartirán 24 mil garrafones y por lo menos 500 pipas distribuirán el líquido en las colonias que tengan un déficit mayor, comentó el director del SACM.

Llamó a las autoridades capitalinas y a los diputados federales y locales a destinar los recursos necesarios, a no minimizar la problemática del abastecimiento del agua y a darle un trato prioritario.

De lo contrario, advirtió, a futuro la afectación sería mayor porque se dejaría a millones de personas sin ese recurso y se convertiría en un problema de carácter nacional.



Página 1 de 1 \$ .00 Tam: 154 cm2 AMIRALRIOS